
Del cuerno al aguijón: EXATEC Toluca
llega a las Abejas de León

Hace apenas unos meses, el excapitán de Borregos Toluca, Ramón Limas peleaba la final de la
Liga ABE y hoy cumple su sueño de ser jugador profesional al ser firmado por Abejas de León
en la Liga Nacional de Baloncesto Profesional (LNBP). 

El recién egresado de la carrera de Estrategia y Transformación de Negocios, fue considerado
pieza fundamental para que, en sus últimas 2 temporadas de básquetbol universitario,
consiguieran la plata, en ambas ocasiones contra la Universidad Madero de Puebla (UMAD). 

Después de una carrera colegial sobresaliente desde la línea de 3, la camiseta número 1 decidió
seguir su sueño y vivir del baloncesto. 

El 23 de julio de 2024, las Abejas de León, equipo de la LNBP, presentaron a Ramón Limas como
nuevo refuerzo para la temporada en curso. 

 

 

Para Ramón, la transición entre el colegial y el profesional es un proceso de adaptación mayor, ya
que la exigencia en partidos y entrenamientos es más fuerte.

“Sales de la universidad siendo la estrella del equipo, y en tu primer año del profesional llegas
como un novato de nuevo con pocos minutos de juego”, señaló.

https://tec.mx/es/toluca?_ga=2.235944961.1258515651.1665415428-972368156.1663186549&_gl=1*1lsmba1*_gcl_au*NDEyODIxMDIuMTcxOTI1MDU2OA..*_ga*MTE1MzkzNTIzMC4xNzE5MjUwNTcx*_ga_D9LSDN87GD*MTcyNDc3NDQ4Ni4zMy4xLjE3MjQ3Nzc1NTMuNDcuMC41MDQ2NTg1NjE.


De acuerdo con Ramón, este logro ha significado mucho sacrificio y disciplina, y el haberlo
cumplido lo llena de orgullo y felicidad.

 

El origen

Nacido en Jiménez, Chihuahua, Ramón creció siendo aficionado del béisbol, hasta los 12 años
que conoció el básquetbol.

Su preparatoria la cursó jugando para los Hornets de Highland High School, en Albuquerque,
Nuevo México.

“Desde que entré a preparatoria yo sabía que quería ser jugador profesional, ese era mi sueño”,
declaró a CONECTA.

 

“Ser jugador profesional, ese era mi sueño”.

 

Durante su estancia en Estados Unidos, llamó la atención del coach Antonio Miguel, quien en ese
entonces estaba al mando de los Borregos Toluca, con quienes se comprometió en 2019.

En Borregos Toluca logró sobresalir en su trayectoria deportiva, en su primer año lograron la
clasificación a los Ocho Grandes 2020, torneo que se canceló debido al COVID-19.

“Mis entrenadores siempre me empujaron a salir de mi zona de confort y a convertirme en un
líder del equipo”, comentó.

Fue en 2022 cuando Ramón, acompañado de Luis Ochoa, Myron Molina y Rodrigo Domínguez,
viajaron a Turquía para competir en el Mundial de Básquetbol 3x3, regresando a casa con la
medalla de bronce.

En 2023, tras terminar 4tos en la tabla general de la temporada regular, lograron su pase a los
Ocho Grandes 2023, celebrados en el Nido de las Águilas de la Universidad Popular Autónoma
del Estado de Puebla (UPAEP).

 

 

Durante esta etapa final de la temporada, vencieron a la Universidad Interamericana en los cuartos
de final, y en la semifinal le ganaron a los Borregos Hidalgo 85-81, enfrentándose en la final contra
la Universidad Madero de Puebla (UMAD).

A finales del 2023, Ramón fue convocado como parte de la selección nacional de básquetbol 3x3
para los Juegos Panamericanos de Chile.

Al año siguiente, en 2024, ahora como capitán, tuvo el cierre para su carrera universitaria llegando
una vez más a la final de los Ocho Grandes 2024 contra la UMAD.



 

Desarrollar resiliencia y fuerza mental

El atleta recomendó a quienes desean dedicar su vida al deporte profesional trabajar extra,
desarrollar resiliencia y fuerza mental.

“A los jugadores que están estudiando quiero decirles que, si se quieren dedicar a esto, van en el
camino correcto, tenga paciencia y cuando sea el momento asegúrense de estar listos para dar
el salto al siguiente nivel”, aconsejó.

 

 

Finalmente, Ramón quiso expresar su agradecimiento y el impacto que tuvo en él la comunidad de
Tec Toluca.

“Conocí en el Tec a personas muy especiales que me ayudaron en mi vida de estudiante atleta
con las que siempre estaré muy agradecido.

“Gracias Borregos Toluca por formarme en el ámbito profesional y deportivo”, concluyó.

 

 

TAMBIÉN QUERRÁS LEER:?

 


